

かさおか Photo



▶「チョーサヤ」の かけ声が響き渡る

市の重要無形民俗文化財に指定されている神島の「天神祭」が9月17日に行われました。

千歳楽が船によって運ばれる「御渡り」では法被姿の担ぎ手が海へ飛び込み、千歳楽を「チョーサヤ」のかけ声とともに陸揚げしました。

また、すべての千歳楽が勢揃いして境内を練り歩く「総担ぎ」では「チョーサヤ」のかけ声が響き渡り、会場に詰めかけた多くの人々は、その勇ましい姿に大興奮していました。

◀災害から身を守るために

防災の日（9月1日）を間近に控えた8月27日、金浦中学校で防災訓練が行われました。

紀伊半島沖を震源地とするマグニチュード8.6の大地震により、建物の倒壊、火災及び津波が発生し、多数の負傷者が出了との想定。参加者は、起震車を使って揺れを体験したり、バケツリレーによる火災の初期消火や、高潮被害を拡大させないための土のう積みなど住民参加による訓練に、真剣な表情で臨んでいました。



▶さわやかな秋空の下で

スポーツの秋の到来とともに各地で運動会が開催されました。24日には吉田、新山、北川の3地区が親睦を深める「第4回かさおか北の運動会」が、かさおか古代の丘スポーツ公園で行われました。バトンの代わりに俵を担いで走る「力自慢」や本物の丸太をノコギリで切り落とす「与作」などユニークな競技が盛りだくさん。最終種目の1チーム14人によるリレー「完全燃焼」には、会場からひときわ大きな声援がおくられていきました。なお、北川地区が優勝し三連覇を達成しました。

かさおか北の運動会



金浦小・幼運動会



中央小運動会